

Altdorf, 1. Juli 2015 / He6

**Medienmitteilung Nr. 88 / 2015**

Gemeinde: Gurtnellen

## Selbstkollision eines Motorradlenkers – eine Person verletzt

Am Dienstag, 30. Juni, um 15.00 Uhr, fuhr ein Lenker eines Motorrades mit Glarner Kontrollschild von Gurtnellen herkommend in Richtung Intschi. Bei der „Fellibrücke“ kollidierte er aus unbekanntem Gründen mit dem rechtsseitigen Geländer. In der Folge stürzte der Lenker mit seinem Motorrad. Der Motorradlenker wurde dabei verletzt und musste mit der REGA in ein ausserkantonales Spital gebracht werden. Der Sachschaden beträgt ca. 7'000.00 Franken.